



Porte : détail des chapiteaux

Référence du document reproduit :

- **Ville de Clermont-Ferrand. Lycée impérial, porte d'entrée en face la halle-au-blé / Imbert Hubert (architecte municipal), 2 novembre 1857 (AC Clermont-Ferrand, 4 M 1/5)**
Ville de Clermont-Ferrand. Lycée impérial, porte d'entrée en face la halle-au-blé [plans du rez-de-chaussée et du 1er étage, élévation] / Imbert Hubert (architecte municipal), 2 novembre 1857. 3 dess. : encre de chine, lavis gris, aquarelle, papier beige. Ech. 1:20 (AC Clermont-Ferrand, 4 M 1/5)
AC Clermont-Ferrand : 4 M 1/5

Auvergne, Puy-de-Dôme, Clermont-Ferrand, Montferrand , 1, 2, 3, 5 place Poly, 22 rue de la Rodade

Bailliage, puis maison de ville ; ensemble de maisons, puis collège de jésuites de Montferrand, puis immeuble Saint-Pierre et maisons,
actuellement immeuble et maisons

IA63002625

IVR84_20226301466NUCA

Auteur de l'illustration : Catherine Guégan

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel
reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation